

鷹山大学(老ク協)閉校式開催

2月2日（火）鷹山地区コミュニティセンター会議室で老ク協鷹山大学の閉校式を開催しました。

今年度最後の事業で、竹田鷹山大学長（老ク協会長）、横山自治振興会長より挨拶があり、講演を講師に米沢ヤクルト販売の広瀬直美さんにお願いし「おなかの健康がからだの健康」と題してお話をいただきました。

「10種類の栄養素の内4種類以上は摂ること、たくさん食べるよりまんべんなく食べる」「低温、低湿度、免疫力の低下で冬にも感染症が起こる。その例がインフルエンザで重症化すると死亡することがある。持病のある方は特に注意が必要。高齢者は罹患者が少ないが死亡例が多い、正しくマスクを着用、しっかり手首まで手洗い、うがいの徹底で予防しよう」

「運動をすること、食事をとること、しっかり禁煙、薬は最低限が健康寿命の延伸につながる」

「パタカラと口をあける体操して誤嚥性肺炎を予防しよう」

「笑うと免疫力が高くなる」などと話され、途中休憩し、両手を動かし、頭のトレーニングでうまくできなく大笑いをし、楽しい講演会となりました。終了後は竹田さんの手料理で和やかな懇親会となりました。



講演する広瀬直美さん



横山会長の挨拶



竹田鷹山大学長の挨拶



和やかに懇親会



講演の休憩時間 頭のトレーニング（右手、左手が動かない）

旧鷹山小学校利活用説明会開催

統合した旧鷹山小学校の利活用について町に要望しております。したが、1月28日滝野交流館、29日に鷹山地区コミュニティセンターの会議室で説明会が開催されました。

特定非営利活動法人（NPO）「ひびき」が建物全てを借用して、障害者福祉施設として活用したいとのことです。NPO法人ひびきは平成23年に認証を受け、山形市で有料老人ホーム及び通所介護事業を行い、25年に西置賜初の障害児通所支援サービスの「放課後等デイサービス」を白鷹町旧鮎貝保育園、長井市に開所、その後山形市、寒河江市、上山市にも開所。また、「森が元気に、人が元気」にと「木の駅」プロジェクトを立ち上げております。

旧鷹山小を活用した具体的な事業

就労継続支援

通常の事業所に雇用されることが困難な障害者に就労と生産活動等の機会を提供し、知識、能力向上のために必要な訓練を行なう。構想としては食品加工、カフェを開店しての接客、製品のラッピングなど軽作業・清掃など広げていきたい。

障害児通所放課後等デイサービス

障害児を対象に、学校の授業が終わつた放課後と夏休み等の長期休暇等の支援を行う。

対象年齢 小学1年生～高校3年生 提供日 月～金 夏休み等学校の休業日

体育館、グラウンド等は地域で今迄通り使用して良いとのことであります。

2月3日に区三役、財産区議長・会計との会議を開催し、利活用を進めることを了解し、横山振興会長、斎藤区長会長が早急に利活用を進めるように2月5日に町長に要望してまいりました。

分館活動

2月7日（日）針生分館で「餅の会」を開催しました。例年分館の雪下ろしを行つて、がらの「餅つき」を行つましたが、今年はその必要もなく、搗きたての餅を美味しく食べました。



ソフトバレーボール大会

2月12日（金）旧鷹山小学校体育館で体育振興会今年度最後の事業「ソフトバレーボール大会」を開催しました。例年より暖かく感じる体育館で若い力が躍動するのを感じました。

○男子	○女子
1位 中山	1位 滝野A
2位 滝野	2位 滝野B



そば打ち教室

2月7日（日）そば打ち教室をコミュニティセンターで開催し、滝野そば打ち名人会小林孝次さんに指導いただきました。様々な行事と重なり参加者は少くなりましたが、水回し、のばし方、切り方など教えていただきました。何度もそば打ちをしないとうまくできないものと感じました。





にこにこ
笑顔咲く
滝野サロン



滝野にこにこサロン

1月25日（月）滝野交流館で、滝野にこにこサロンが開催されました。毎月25日に開催することに決めており、ボランティアの方々がお昼の料理を提供し高齢者の交流の場となっています。老人クラブが休会となっているため、1ヶ月に一度顔を合わせお茶のみばなしをするのを楽しみにされています。

この日は、町の健康福祉課の指導で「健康づくり教室」が行われていました。元気に過ごすための食事法のお話の後には、町栄養士指導でボランティアの方が手作りした身体に良い美味しい昼食をいただき、会話も弾み和やかな時間を過ごしました。

十王雪まつり 雜煮鍋合戦に参戦!

2月7日(日)十王地区の雪まつりが開催され、「雑煮鍋合戦」に滝野の有志のグループが初参戦しました。「滝野のゆかいな仲間たち」というグループ名で、鍋のネーミングが、「旨い!最高!仰天鍋!」で参戦しました。雑煮鍋合戦の選手宣誓を同グループの海老名洋さんが務め、堂々の選手宣誓で合戦を盛り上げました。

鍋にネーミングの最初の一文字ずつを読むとわかる、ウサギ肉を使用しためったに味わえない珍しい雑煮鍋には、鍋の名前に最もユニークなネーミングを考えたチームに送られる、「ネーミング賞」を受賞されました。



ホワイトイーグルス農事組合法人設立

2月7日（日）萩野ふれあい館で、ホワイトイーグルスの農事組合法人の設立祝いと、今年度の収穫感謝祭が開催されました。

ホワイトイーグルスの会員の皆さんには、農業を通じて地域活性化、豊かな故郷づくりを目指し、ホタルの里作りやサントリーワインインターナショナル株式会社の協力で、御影沼周辺の荒地をワイン用ブドウ栽培の畑に整備しブドウの栽培を行っています。収穫量も年々増量し3年目となる今年の収穫量は大幅に伸び、収穫したブドウのワインを県、町の来賓の方と会員皆で試飲し合いました。

設立の喜びと収穫の喜び両方を味わいながら、ブドウ畠の拡張や農業後継者の育成など更に活動の幅を広げられるよう、皆で協力し合うことを誓いました。



白鷹スキー場まつり



♪日時 2月28日(日)午前9時30分~

♪会場 白鷹町営スキー場

☆開会行事 午前9時30分

☆雪上そりとお楽しみ抽選会 午前10時

☆空からの贈り物 午前10時30分頃

☆餅つき大会 午前11時30分

*午前9時から午後1時までリフト料金無料

楽しいイベント盛りだくさん！美味しいもの
いっぱい！家族そろって、みんなでスキー場
へ出かけましょう！

冬野菜と白鷹の食材まるごと エコクッキング教室

♪日 時 3月14日(月)午前9時30分

♪場 所 鷹山地区コミュニティセンター

♪内 容 冬野菜や紅花を使った簡単料理

♪講 師 白鷹町美しい郷づくり推進会議の方

♪会 費 500円

♪持 物 エプロン・三角巾

♪申込み 3月7日(月)まで



事務室休業のお知らせ

2月25日(木)午後から、コミュニティセンター職員研修会のため、事務室を休業させていただきます。ご協力をお願いいたします。

設になることを望みたいのです。

て、暗い校舎からの命の息吹が感じられる施設になることを望みたいのです。

間を見てせつかく練習したのに残念でした。また、雪が少なく練習時間の少ない中で、時間の指針が示されました。早めに再利用され

1月18日にやっとオープン。町スキー大会は雨降りで中止となり、初めてのことと思われます。雪が少なく練習時間の少ない中で、時

あとがき · ·

今年は雪が少なく、喜んだ人、喜ばしくない人さまざまだと思います。白鷹スキー場は



ご案内とお知らせ

お申込み・お問合わせは

鷹山地区コミュニティセンター

電話 87-2502

婦人学級 議会傍聴(閉級式)と昼食会

♪日 時 3月9日(水)



♪集合時間 午前9時30分

♪集合場所 鷹山地区コミュニティセンター

♪内 容 3月定例議会傍聴と昼食会

♪会 費 1000円

♪申込み 3月4日(金)まで

*学級生の方には、詳細をご案内しますので、ご覧になりお申込みください。学級生に登録されていない方で、この機会に傍聴してみたいという方も是非ご参加ください。

白鷹東駐在所からのお願い 危険！冬道のスリップ事故！



※例年、12月から3月の間に発生する人身交通事故のうち、約3割積雪・凍結路面でのスリップが原因です。

※焦りは禁物！5分早めの行動と「冬道の安全運転5則」の励行で余裕を持った運転を！

【冬道の安全運転5則】

- ★ スピードは、夏場より10キロ以上減速する
- ★ 車間距離は、路面乾燥時の2倍以上とする
- ★ 急加速、急ブレーキ、急ハンドル等の急激な操作を避ける
- ★ 視界不良時は、前方をよく見て早めに徐行する
- ★ 危険がいっぱい、追い越しません

長井警察署 84-0110

白鷹東駐在所 85-2046